

La présidente argentine lance une mise en garde sur l'impact de la crise financière mondiale dans les pays émergents



Buenos Aires, 9 septembre, (RHC-PL).-La présidente argentine, Cristina Fernández, a signalé que ceux qui ont provoqué la crise financière mondiale, en 2008, prétendent faire croire que les pays émergents conduisent le monde vers une nouvelle crise.

La dirigeante argentine a rejeté sur son compte Twitter, un article publié dans le journal britannique Financial Times contre le groupe BRICS, formé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud. L'article signale que les pays avec des économies émergentes menacent de pousser le monde vers une nouvelle récession.

Cristina Fernández a évoqué le sommet qui s'est tenu au Brésil entre des représentants du BRICS et des pays membres de l'Union de Nations sud-américaines, où les États émergents ont décidé de créer un fonds commun, non pas avec l'objectif de faire de la concurrence à qui que ce soit, mais de

complémenter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68498-la-presidente-argentine-lance-une-mise-en-garde-sur-limpact-de-la-crise-financiere-mondiale-dans-les-pays-emergents>



Radio Habana Cuba